

Henriette et Armand Maître, anciens receveurs ont été fait Justes



■ En 1943, le couple a accueilli trois enfants juifs. Photo Josselin DUQUESNE

Lors d'une cérémonie emprunte d'émotion, les enfants du couple Maître ont reçu la plus haute distinction reconnue par Israël, en présence d'un représentant de l'ambassade de Paris. Arielle Krief, déléguée régionale du Comité de Yad Vashem, a organisé une cérémonie en l'honneur de ces anciens receveurs des Postes de Brégnier-Cordon, installés dans la commune depuis 1941. Deux ans après, ils accueillaient trois enfants juifs, orphelins de guerre. Parmi eux, Bernard Frandji, né en

1942, était présent entouré par sa famille et ses amis.

La journée a commencé par une visite du musée et de la maison d'Izieu, avant une cérémonie d'hommage.

« Je n'avais jamais pensé monter un dossier. C'est en mars 2016 que Jean-Pierre Saal m'a convaincu de lancer les démarches », explique celui qui se souvient, soixante-quinze ans après. « Aujourd'hui, je suis heureux de voir l'aboutissement ; j'ai le sentiment d'être un survivant. »